



Entrevista / Alejandro Moreno (Presidente Nacional del PRI)

“La coalición está trabajando, estamos dialogando entre nosotros, PAN, PRI, PRD, escuchando ampliamente a sectores importantes, todos de la sociedad civil, para escuchar su propuesta, para diferenciarnos del oficialismo de Morena en un método de selección de candidata o candidato rumbo al 2024, transparente, equitativo, que nos represente a todos y donde haya una gran participación de la sociedad civil, en la que no solo aporten propuestas sino participen con su voto a la hora de definir a nuestro candidato que habrá de abanderar a la alianza Va por México. El próximo 26 de junio haremos el anuncio para definir y anunciar el método con reglas claras, precisas, con un proceso de selección transparente, democrático, que ofrezca piso parejo”.

<https://drive.google.com/file/d/1UPJYVIYWYRxtGEABSTF09pjvd-ZYKWwb/view>